



学校だより

# 絆 きずな

金武町立嘉芸小学校

屋嘉1470番地

児童：223名

職員：29名

発行：校長 島袋ゆかり

## 自分のベストを目指して 水泳学習

笑顔もキラキラ



6月14日、子供たちが待ちに待った水泳学習がスタートしました。7月17日までの1か月は嘉芸小のプールで泳力を鍛えます。子供たちの水泳の技術は様々で、中には水に顔をつけることを怖がる児童もいますが、各自が昨日の自分より上を目指して頑張ることが何より大切です。

各学年約8時間の水泳学習。子供たちは日に日にできることを積み上げていきます。水泳学習もあと半月。自分のベストを目指してがんばれ！

## 屋嘉節物語 から平和を考える

自分たちができることは何??



6月21日は全学年で平和学習を行いました。中学年と高学年はそれぞれ音楽室で屋嘉節物語を通して平和を考えました。元嘉芸小教諭の津波古豊子さんの司会進行で屋嘉節の唄にのせて、戦争中にこの地で起こったこと、人々が感じたこと、絶望の中でも希望を捨てずに前へ進んでいったこと等を伝えてくれました。三線を伊波正博さん、胡弓は伊波シゲミさんが演奏し、正博さんからは、母親から聞かされた屋嘉収容所でのご自身の一歳の誕生日のお話もありました。

津波古さんからの「どうしたら平和になるんだろう?」「自分たちができることは何?」の問いへのあなた自身の答えは見つかりましたか?



# 正しい行動を学ぶ 自分や周りの人を守るために

## 非行防止教室

6月7日、石川署から富着あゆみさんを講師にお招きして非行防止教室を実施しました。非行の中から今回は、「万引き」と「いじめ」に絞ってお話してくださいました。

万引きについては、実際に取らなくても、見張りをしたり、人にお願ひしたり、万引きされたものをもらったりすることも罪になるとのこと。また、いじめについては「しない・させない・許さない」と、そして自分で「気づく・判断する・行動する」ことの大切さについて子供たちに伝えていました。

1年生から6年生まで真剣に耳を傾け、自分事として考えていました。



## 暑さの中… 感謝！

## PTA作業

6月21日、PTA作業が行われました。梅雨明けのうだるような暑さの中、保護者や子供たちの協力で学校がきれいになりました。

また今回は、事前に伊藝武敏さんがプール横を重機で整備してくださったお陰で、作業で出た雑草処理をスムーズに行うことができました。

広い学校敷地の草刈り作業等には、多くの方々の力が必要です。時間を調整して参加してくださった皆様、ありがとうございました。

また今回は都合がつかず、参加できなかった方々は、次回のご協力をよろしく願います。



## 不審者対応避難訓練

6月19日に行った不審者対応避難訓練。子供たちは真剣に訓練に臨み、自分や周りの人を守る行動ができました。



## 7月の行事予定

- 1日(月) 読み聞かせ
- 2日(火) 基礎基本確認、安全点検日
- 3日(水) ブラッシング指導
- 4日(木) クラブ⑦
- 5日(金) 生活集会(環境)、漢字検定(希望者)
- 8日(月) 読み聞かせ
- 11日(木) クラブ⑧(3年生見学)
- 12日(金) 表彰集会
- 15日(月) 海の日(公休日)
- 16日(火) 特日課、月曜日課
- 17日(水) 特日課
- 18日(木) 特日課、委員会活動④
- 19日(金) 特日課、1学期終業式
- 22日(月) 個人面談(~25日)
- 23日(火) サマースクール(~25日)